

Neuigkeiten aus der Bibliothek



Liebe Leserinnen und Leser,

die Bibliothek wird reorganisiert.

Es wurde das Programm LITTERA angeschafft und jetzt werden alle LeserInnen und Bücher katalogisiert. Damit wird unsere Bibliothek auf einen modernen Stand gebracht und kann dann auch mit den benachbarten Gemeindebibliotheken in Verbund treten. Es kann recherchiert werden, falls ein Buch in unserer Bibliothek nicht verliehbar ist, und über die anderen Bibliotheken per Fernleihe angefordert werden. Für jene LeserInnen, die wenig Zeit haben, habe ich neue Bücher in einfacher Fassung angeschafft. So können auch Sie sich über die Werke informieren ohne einen ganzen „Wälzer“ lesen zu müssen.

Die Vorschulkinder haben den Bibliotheksführerschein gemacht. Sie haben 4 mal die Bibliothek besucht und dabei gelernt, wie Bücher ausgesucht und ausgeborgt werden, was man mit Büchern besser unterlassen soll. Die Kinder hatten viel Spaß beim Vorlesen. Die Urkunden wurden im Rahmen des Kindergartenfestes überreicht.

Der Besuch der Bibliothek ist für unsere Kinder in der Volksschule, regelmäßig jeden Monat, schon ein fixer Bestandteil. Es werden fleißig Bücher getauscht und ausgeborgt. Jedes Kind erhält nach dem 10. gelesenen Buch eine Überraschung. Inzwischen gibt es viele sehr eifrige Leser.

Im nächsten Schuljahr werden wir es noch besser organisieren und zum Schulschluss die Lesekönigin oder den Lesekönig küren. Für unsere Kinder und Jugendlichen steht ein reichhaltiges Angebot an Büchern für jedes Alter von 3 bis 14 Jahren zur Verfügung. Damit es in den Ferien keine Langeweile gibt, kommt in die Bibliothek!

Die Öffnungszeiten sind gleich den Gemeindeöffnungszeiten.

Wenn Interesse vorhanden, können wir auch Spielstunden und Malstunden veranstalten.

Dazu ersuche ich die Eltern und Jugendlichen, sich bei mir zu melden.

Ich bin gerne bereit, mit Ihnen Spiele zu spielen, Geschichten vorzulesen oder einen Regentag in der Bibliothek zu gestalten. Rufen Sie mich an!
0664 7392 4823

Ihre Bibliothekarin, Eva Hain